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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 

 
 
会長 栗林久一 君 

 

皆さん、今晩は。昨日、一昨日と二日続けての雨で乾燥注

意報が出ていましたがいくらか解消されたかと思います。この

間、産経新聞に少子高齢時代「高齢者」を減らし変わる未来

にしていこうという記事が掲載されていたので、そのことをお話

したいと思います。 

2060 年（平成 72 年）の人口は現代の「3 分の 2」の 8674 万

人まで落ち込みます。高齢者が 4 割を占め高齢者一人を 1.3

人の勤労世代で支える「肩車社会」が到来するといわれてい

ます。現在は「3.7 人を一人」で騎馬戦社会を維持できていま

す。「50 年後の日本」私たちはもうこの世にいませんが、衝撃

的な社会像だということです。そして問題は、支えての人数が

減るだけではすまず、肩車の上に乗る高齢者の体重が重くな

ります。高齢者数が増えれば社会保障にかかる費用も伸び、

一方支える勤労世代のほうは非正規労働者が増大し、就職

が出来ずに生活保護を受給せざるをおえない若者が増え、

支えていくことが困難となる構造となってきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すなわち、やせ細った若者が、丸々太った高齢者を肩車し

ている状況を想像すれば分かりやすいと思います。政府が

「社会保障と税の一体改革」を急ぐのもこうした未来像への危

機感からだと考えられます。社会保障を少子高齢化と人口減

少に耐えうる制度にするにはどうしたらよいのか難しい問題だ

と思います。増税だけでは解決しないでしょう。そこでまずは、

発想を変えてみることが大切だと思います。例えば、65 歳以

上を高齢者としている現在の定義を改めて、75 歳以上を高齢

者と設定したら全体の高齢者数が減ります。 

60 歳そこそこで定年退職を迎え、社会から引退するのはい

くらなんでも早すぎます。そこで、現在は定年を 65 歳と設定し

なおす企業などが増えてきています。いまでも元気な高齢者

は少なくありません。今後、医療技術が更に進歩すれば平均

寿命が延びることは容易に想像でき、健康で長生きする人も

増えていくと思われます。過去 50 年を振替ってみてみても、

「シルバー像」は大きく変わってきています。だから、高齢者の

線引きを「70歳以上」や「75歳以上」と引き上げてみるのもひと

つの方法だということです。同時に「子供」の定義も見直します。

要するに、現行の年齢区分に歩調を合わせて作られてきた社

会システムを見直さない限り、これからの社会の激変は乗り越

えられないということです。もちろん、年齢区分を見直すだけ

でうまく全体が機能し高齢化などの問題がそう簡単に解決し

ていくとは考えられませんが、改革していく必要は充分にある

と思います。同時に、国の非常事態といわれているこの時代

のあらゆる分野で、いままでの習慣や仕組み、ルールなども

一度最初から必要なものと必要でないものを見直していく必

要があるということは間違いないと思われます。 

 

 

  幹事 細川幸三 君 

○例会変更 

海南 RC 

 

 

 
【副幹事】 小池佳史 君 

 毎年ロータリーの手帳を購入頂いていますが、次年度はどう

されますか？今年度は希望者のみでした。お伺いします。 

 

【クラブ管理運営委員会】 玉置幸史 君 

 「クラブ１６周年を祝う会」の会費は 3,000-円とします。 

 

【新世代奉仕委員会】 村上宗隆 君 

 ２／２２の御坊東ロ－タリ－クラブ賞授与式日は午後５時に

集合お願いします。 

 

 

  SAA  森 裕之 君 

 

◇栗林久一 君  

◇小林隆弘 君     「１６周年おめでとうございます。」 

◇栗本  浩 君     と、頂きました。 
◇小池佳史 君      
◇雑賀鈴夫 君 

◇玉置幸史 君 

ニ コ ニ コ 箱

委員会報告

幹 事 報 告



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし1月25日 の修正出席率

15名 5名 0 66.7%10名

 

  出席委員会  小林隆弘 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ｢ 御坊東ロ－タリ－クラブ 

１６周年を祝う会 ｣ 

  

例会終了後、午後７時より“ふみ”にて１６周年をお祝いしま

した。又出席者全員に短いお祝いのスピーチを頂き、尾崎

達哉君の乾杯発声の後、懇談会に入りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も又“クヌッセン機関長献花式”に参加してきました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ROTARY CLUB SONG 
 

♪ 四つのテスト ♪ 

次回例会のご案内 
 

★ 2/22は御坊東RC賞授与例会

17:00-集合です。 

本日のプログラム 

出 席 報 告 


